

# Layanan Tes Laboratorium Home Service Makin Diminati Selama Pandemi

Layanan home service tes laboratorium ini tidak hanya berlaku untuk Covid-19 tapi bisa juga untuk hepatitis, tuberkulosis (TBC), HIV/AIDS, kolesterol, jantung, diabetes hingga risiko janin lahir disabilitas.

**JAKARTA(IM)**-Pandemi Covid-19 berdampak pada cara masyarakat Indonesia melakukan medical check up atau tes kesehatan. Salah satunya adalah popularitas layanan home service, sehingga tidak melulu harus datang ke laboratorium. Home service ini membuat

masyarakat bisa melakukan tes laboratorium di manapun dan kapanpun. Baik itu di rumah, tempat kerja atau sekolah sekalipun, karena petugas akan datang mengambil sampel lalu dianalisis ke laboratorium. Sampel itu bisa seperti darah, urine, feses (kotoran manusia), lendir, hingga cairan vagina

untuk melihat risiko kanker serviks (kanker leher rahim).

Ini sebabnya dibuat Prodia Mobile Home Service yang ternyata sudah ada sejak sebelum pandemi. Tapi layanan home service ini meningkat 180 persen sebelum dan setelah pandemi.

"Pemanfaatan digitalisasi turut membantu meraih pelanggan yang lebih luar dan mendukung performa bisnis secara keseluruhan. Pada prinsipnya, kami memanfaatkan teknologi yang sudah tertulus di dalam blueprint IT Prodia. Tahun ini kami menargetkan kontribusi revenue dari layanan digital dan home service 16 persen hingga 18 persen," jelas Direktur Business & Marketing PT Prodia Widyahusada Tbk, Indriyanti Rafi Sukmawati saat konferensi pers di Prodia Tower, Kramat, Jakarta Pusat, Selasa (28/6).

Pemesanan layanan home service ini bisa dilakukan lewat aplikasi mobile, chat gratis dengan dokter, hingga membayar dengan alat pembayaran digital.

Lewat aplikasi, layanan dan hasil tes juga bisa diakses dan dilihat, sehingga bisa digunakan sebagai referensi untuk bertemu dan berkonsultasi dengan dokter.

"Kami optimis bahwa layanan home service ini akan semakin membantu para pelanggan dan calon pelanggan dalam menikmati layanan kami in just a fingertip away," sambung Direktur Digital Service Transformation IT Prodia Widyahusada, Hidayat. ● tom

## SAMBUNGAN

Kabinet Pramono Anung. Presiden Jokowi berharap agar perang bisa segera dihenti-

kan dan tidak ada lagi kota-kota di Ukraina yang rusak akibat perang. "Kita harapkan tidak

ada lagi kota-kota yang rusak di Ukraina akibat perang," ujar Presiden Jokowi.

Turut mendampingi Presiden dan Ibu Iriana saat meninjau Kota Iripin yaitu Menteri

Luar Negeri Retno Marsudi dan Sekretaris Kabinet Pramono Anung. ● mar

## Presiden Jokowi Melihat Langsung...

## Bar Mr.Braid di Jaksel Diduga Buat Poster...

promosi bar tersebut.

Mr. Braid menggunakan kata "Threesome" dalam konten promosinya yang kemudian menjadi viral di media sosial.

"Kepolisian telah melakukan pemeriksaan terhadap kafe tersebut, baik pengelola maupun orang-orang yang bekerja, team creative istilahnya," ujar Zulpan kepada wartawan, Rabu (29/6).

Menurut Zulpan, pihak manajemen Mr. Braid menyangkal kegiatan promosi yang mereka lakukan memuat konten prostitusi. Threesome di sini maksudnya adalah promosi minuman keras untuk

tiga orang pembeli sekaligus.

"Jadi minuman tertentu bisa dibeli dan dihabiskan oleh tiga orang, kemudian mereka di situ sudah ditentukan durasi menit menghabiskannya (untuk mendapatkan potongan harga)," kata Zulpan.

Meski demikian, penyidik Polres Metro Jakarta Selatan masih terus melakukan pendalaman terkait kegiatan promosi tersebut.

Diberitakan sebelumnya, sebuah informasi mengenai promosi bar and lounge tersebut beredar di platform pesan singkat WhatsApp. Informasi itu diunggah oleh pemilik akun

Instagram @Mr.braid666.

Mr Braid diketahui merupakan bar & lounge, sebelumnya bernama Gives Massage, yang berlokasi di Jalan Sultan Iskandar Muda, Kebayoran Lama. Ada dua paket yang ditawarkan dalam promosi tersebut.

"Promo 3 some. 2x gold 550.000 durasi maksimal 70 menit. 1x gold 450.000 durasi maksimal 55 menit. Hanya di Mr Braid," demikian tulisan dalam promosi yang ditawarkan.

, Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Pol Budhi Herdi Susianto mengatakan, saat ini penyidik tengah turun tangan menyelidiki informasi

penawaran tersebut.

"Kami dalam dulu apakah ada unsur pidananya," kata Budhi saat dikonfirmasi pada Selasa (28/6).

Sementara itu, Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan AKBP Ridwan Soplait berujar, jajarannya sampai saat ini masih mengecek informasi mengenai penawaran yang beredar tersebut.

"Dicek," ujar Ridwan singkat.

Bukan kali pertama Promosi yang mengarah pada kegiatan asusila itu sebelumnya juga pernah dilakukan oleh Hamilton Spa & Massage. Poster

## DARI HAL 1

## Apakah Roy Suryo Bakal Tersangka...

"Dua laporan yang telah dipelajari dan dilakukan pemeriksaan pelapor dan saksi-saksi dinaikkan statusnya dari penyelidikan ke penyidikan karena ada unsur pidana di dalamnya," ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Endra Zulpan kepada wartawan, Rabu (29/6).

Keputusan tersebut diambil setelah polisi memeriksa pelapor dan saksi-saksi, serta melakukan gelar perkara.

"Penyidik menaikkan status penyelidikan menjadi

penyidikan berdasarkan gelar perkara yang telah kami lakukan, kemudian kita juga telah melakukan pemeriksaan terhadap pelapor dan saksi-saksi, kemudian (melakukan) penyitaan barang bukti," ungkap Zulpan.

Selanjutnya, kata Zulpan, penyidik akan meminta keterangan dari saksi ahli agama, bahasa dan media sosial untuk melengkapi hasil pemeriksaan sebelumnya. Penyidik juga akan mengajukan uji laborator-

ium forensik untuk memeriksa alat bukti yang telah disita terkait dugaan kasus penistaan agama tersebut.

Sebelumnya, Kepala Divisi Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo mengatakan, kasus unggahan meme patung Sang Buddha itu telah naik ke tahap penyidikan. Unggahan itu sempat viral dan diunggah ulang oleh Roy Suryo melalui akun Twitter @KRMTRoySuryo2. Dedi menyebutkan, perkara tersebut akan ditangani Polda Metro Jaya.

Pasalnya, laporan yang

diterima pihak Bareskrim terkait unggahan yang dibuat Roy Suryo itu telah dilimpahkan ke Polda Metro Jaya.

Bareskrim sebelumnya telah memeriksa sejumlah ahli. "Tadi malam berkas perkara yang dilaksanakan oleh Bareskrim sudah dilimpahkan ke Polda Metro. Jadi Polda Metro yang akan menangani terkait menyangkut masalah laporan perkara RS (Roy Suryo)," ucap Dedi.

Terpisah, Kombes Endra Zulpan menjelaskan, ada dua

laporan terkait dugaan kasus penistaan agama melibatkan nama Roy Suryo yang ditangani Polda Metro Jaya.

"Ini berdasarkan laporan pada 20 Juni 2022, di mana pelapor atas nama Kurniawan Santoso dan terlapor atas nama Roy Suryo," ungkap Zulpan.

"Kemudian, laporan yang dilaporkan di Bareskrim oleh saudara Kevin Wu pada 20 Juni 2022 terhutang hari ini telah dilimpahkan Polda Metro Jaya," ujarnya. ● mar

## 149 TKI Meninggal Dunia...

bisa melabelkan pemerintah mengalami kecolongan terkait hal tersebut.

"Itu juga harus ada kerja sama antara beberapa pihak atau beberapa kementerian atau beberapa lembaga di

Indonesia ini supaya bisa termonitor. Sehingga tadi kita tidak bisa juga bicara salah satu lembaga kecolongan atau kemudian tidak monitor," kata Dasco.

Sebagaimana diketahui,

Kementerian Luar Negeri Indonesia akan menindaklanjuti terkait 1 laporan 149 buruh migran asal RI yang tewas di tahanan imigrasi Sabah, Malaysia.

KBMB melaporkan se-

banyak 149 buruh migran Indonesia tewas di Pusat Tahanan Imigrasi (DTI) di Sabah, Malaysia.

Dari data Kedutaan Malaysia di Jakarta, sebanyak 101 warga negara Indonesia

(WNI) meninggal pada 2021. Pada Januari hingga Juni 2022, 48 WNI meninggal di seluruh DTI di Sabah. KBMB memberikan beberapa buruh migran tewas karena minim perawatan. ● han

## Kisah Nenek Pemulung Berkurban...

diserahkan ke masjid dekat rumahnya. Schari-hari, Jumiah bekerja sebagai pemulung. Janda lansia itu berkeliling mencari barang bekas kemudian memilahnya di teras rumah untuk dijual ke pengepul.

Nenek Jumiah yang tinggal sendiri di rumah kecil di Kampung Gagakan itu rajin menyisihkan hasil jualan barang bekas yang digunakan untuk membeli seekor sapi kurban. Keteguhan Jumiah mencari

barang-barang bekas semata-mata tidak hanya untuk mencukupi kebutuhan makan sehari-hari. Dia mempunyai cita-cita bisa pergi ke Tanah Suci untuk berhaji dengan uang hasil kerja kerasnya.

Sedikit demi sedikit uang itu disisihkannya. Impian untuk melaksanakan rukun Islam kelima itu pun semakin kuat digenggam setelah suaminya meninggal dunia.

Jumiah sendiri tidak

mempunyai anak, namun dari almarhum anak keduanya mempunyai tiga anak tiri yang semuanya sudah tinggal sendiri dengan keluarganya masing-masing.

Sebagian uang dari hasil memulung dititipkan kepada salah satu anak tirinya selama bertahun-tahun hingga cukup untuk membeli seekor sapi. Selain untuknya, kurban sapi itu juga akan mengatasnamakan almarhum suami, orangtua

kandung atau bapak dan ibu serta adik kandung Jumiah.

Ketua Panitia Kurban Masjid Darul Muttaqin Kebondalem, Khoirun Roziqin membenarkan bahwa nenek Jumiah telah menyerahkan seekor sapi untuk kurban. Bahkan, lanjut dia, sudah ditambah biaya penyembelihan.

Dia mengungkapkan bahwa dengan berkerubannya Jumiah yang tergolong warga kelas bawah, ternyata mampu

menarik beberapa warga lainnya untuk ikut bercurban.

"Ini bisa menjadi contoh bagi warga yang lebih mampu untuk bercurban," katanya, Selasa (29/6).

Meski telah menggunakan tabungannya untuk bercurban, Jumiah tak melupakan niatnya untuk pergi ke tanah suci suatu hari nanti. Dia pun mulai mengumpulkan kembali tabungan agar bisa menunaikan ibadah haji. ● osm

menarik beberapa warga lainnya untuk ikut bercurban.

"Ini bisa menjadi contoh bagi warga yang lebih mampu untuk bercurban," katanya, Selasa (29/6).

Meski telah menggunakan tabungannya untuk bercurban, Jumiah tak melupakan niatnya untuk pergi ke tanah suci suatu hari nanti. Dia pun mulai mengumpulkan kembali tabungan agar bisa menunaikan ibadah haji. ● osm

## Covid-19 Bisa Tingkatkan Risiko Alzheimer, Parkinson dan Stroke

**JAKARTA(IM)**-Studi baru di Denmark menemukan pasien rawat jalan Covid-19 memiliki risiko lebih tinggi didiagnosis dengan Parkinson, Alzheimer, stroke, dan pendarahan otak jika dibandingkan dengan pasien negatif Covid-19. Namun, menurut sebuah penelitian terbaru yang diterbitkan di *Frontiers in Neurology*, sebagian besar gangguan neurologis tidak lebih sering terjadi setelah Covid-19 daripada setelah infeksi pernapasan lainnya.

"Lebih dari dua tahun setelah dimulainya pandemi Covid 19, sifat dan evolusi yang tepat dari efek Covid-19 pada gangguan neurologis tetap tidak tercirikan," ujar penulis utama Dr Pardis Zarifkar, anggota Departemen Neurologi di Rigshospitalet Hospital, Kopenhagen, Denmark, seperti dilansir laman Fox News, Rabu (29/6).

Penelitian sebelumnya telah menetapkan hubungan Covid-19 dengan sindrom neurologis. Akan tetapi, sampai sekarang tidak diketahui apakah infeksi SARS-CoV-2 juga memengaruhi kejadian penyakit saraf tertentu dan apakah itu berbeda dari infeksi pernapasan lainnya. Studi yang belum lama ini dipresentasikan di Kongres Akademi Neurologi Eropa ke-8, melibatkan 43.375 orang yang dinyatakan positif Covid-19 dan 876.356 orang dinyatakan negatif. Totalnya 919.731 peserta.

Studi ini menggunakan catatan kesehatan elektronik yang mencakup sekitar 50 persen populasi Denmark, yang diperikarakan memiliki populasi tiga juta orang. Studi tersebut menganalisis mereka yang dites positif Covid-19 dan pneumonia bakteri di fasilitas berbasis rumah sakit

antara Februari 2020 hingga November 2021. Selain itu, studi juga meninjau pasien influenza dari periode pra pandemi antara Februari 2018 hingga November 2019. Dari 43.375 pasien positif Covid-19, 35.362 pasien rawat jalan, dan 8.013 dirawat di rumah sakit.

Para peneliti menemukan pasien rawat jalan yang dites positif Covid-19 memiliki risiko 3,5 kali didiagnosis penyakit Alzheimer, 2,6 kali peningkatan risiko penyakit Parkinson, dan 2,7 kali peningkatan risiko strok iskemik. Mereka juga 4,8 kali mengalami peningkatan risiko perdarahan intracerebral, yakni pendarahan di otak.

Namun, ketika para peneliti membandingkan risiko relatif gangguan neurologis dengan penyakit pernapasan lainnya, seperti influenza, peningkatan risiko sebagian besar penyakit neurologis tidak lebih tinggi pada pasien positif Covid-19 dibandingkan dengan mereka yang didiagnosis dengan penyakit pernapasan lainnya. Para peneliti menemukan risiko strok iskemik meningkat di antara pasien Covid-19 yang dirawat di rumah sakit jika dibandingkan dengan pasien rawat inap dengan influenza.

Penelitian ini terbatas karena tidak memperhitungkan variabel pengganggu potensial seperti sosial ekonomi, gaya hidup, komorbiditas yang sudah ada sebelumnya dan lama rawat inap. Meskipun mencakup populasi yang besar, penelitian ini hanya dapat meninjau sebagian dari jumlah absolut individu yang diuji di negara tersebut.

Hal ini karena yang digunakan untuk menganalisis penelitian tersebut hanya tes Covid-19 yang dilakukan di fasilitas rumah sakit yang terdaftar dalam sistem catatan kesehatan elektronik Denmark. ● tom

## Tak Selamanya Berdampak Negatif, Teknologi Juga Bisa Tingkatkan Kemampuan Anak Bersosialisasi

**JAKARTA(IM)**-Psikolog anak dan keluarga Anna Surti Ariani mengatakan penggunaan teknologi tidak selalu berdampak negatif bagi anak. Jika dimanfaatkan dengan tepat, teknologi justru dapat menjadi sarana meningkatkan kemampuan anak bersosialisasi.

"Pemanfaatan teknologi secara tepat justru bisa meningkatkan kemampuan sosialisasi anak dan keterampilan lainnya," ujar psikolog dari Universitas Indonesia (UI) itu dalam workshop secara virtual yang diikuti dari Yogyakarta, Selasa (28/6).

Anna mencontohkan dengan bantuan orang tua sesama anak bisa memanfaatkan gawai untuk saling berbagi. Misalnya, mengirim camilan ke teman sebaya atau menjalani workshop kerajinan tangan secara virtual.

Mengutip anjuran Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI), Anna menjelaskan bahwa penggunaan gawai perlu dibatasi sesuai dengan usia anak. Untuk anak usia dua hingga enam tahun, penggunaan gawai perlu dibatasi satu jam sehari dan harus didampingi orang tua.

"Ikuti juga aturan 20:20:20, yaitu 20 menit melihat layar gawai, lalu istirahatkan mata anak dengan menjauhkan gawai sekitar 20 kaki selama 20 detik," ujar dia.

Untuk mendorong keberanian anak bersosialisasi, menurut Anna, interaksi tatap muka juga penting dilakukan sejak usia dini. Ini penting terutama untuk usia di bawah tujuh tahun.

"Di tengah pandemi, sangat penting untuk selalu mengingatkan anak mematuhi protokol kesehatan saat bermain, mulai dari menggunakan masker, mencuci tangan hingga menjaga jarak," ujar dia.

Untuk mengasah kemampuan anak bersosialisasi, menurut Anna, para orang tua perlu memperhatikan interaksi antaranggota keluarga. Ayah dan ibu juga perlu mengatur kegiatan khusus yang bisa memstimulasi anak melakukan interaksi dengan orang lain, seperti mengajak anak bercerita mengenai kesehariannya. "Upayakan juga menciptakan suasana tenang antara anggota keluarga karena anak akan meniru apa yang ia lihat secara langsung," ujar Anna. ● tom

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISITIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. Internasional Media Promosindo  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000  
 Fax : 021-639 7652.  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM

## Bertambah 2.149 Kasus Baru Covid-19...

Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi positif virus corona, dan menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri.

Selain itu, tercatat ada 4.937 orang yang berstatus suspek.

Sementara itu, jumlah specimen secara akumulasi yang sudah diperiksa sejak awal pandemi Covid-19 ada 100.741.581 dari total 66.520.688 orang. Hingga Rabu (29/6) tercatat ada 80.020 specimen yang di-

periksa dari 54.717 orang.

Dari data yang sama, tercatat angka positivity rate harian 3,93 persen. Namun, jika hanya berdasarkan dengan tes swab PCR dan TCM, positivity rate sebesar 11,87 persen. ● mar



PERNERTIBAN KABEL SEMRAWUT DI JAKARTA

Satgas Bina Marga DKI Jakarta menertibkan kabel semrawut di Jalan Pecenongan, Jakarta, Rabu (29/6). Penertiban kabel semrawut tersebut dilakukan untuk membebaskan Jakarta dari kabel udara dan memperindah wajah kota yang baru saja memasuki usia ke-495 itu.